

Les bateaux



Les tout premiers bateaux avançaient uniquement à l'aide de **rames** : pirogues (n°1), barques, canots.

Puis les hommes eurent l'idée d'utiliser la force du **vent** en fixant des voiles sur des mâts : les premiers **voiliers** (n°2) étaient nés. Christophe Colomb découvrit ainsi l'Amérique grâce aux **caravelles** (n°3), voiliers de taille moyenne mais dotés de nombreux mâts.

L'invention du moteur permit enfin de construire des bateaux beaucoup plus gros, comme les **paquebots** (n°4) ou les **pétroliers** (n°5). Dans un autre genre, les **aéroglisseurs** (n°6) reposent sur un coussin d'air.